Impératif : présent

Andrée Otte
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« Romane, photographie-nous. Règle bien la distance.

Petit chat, viens dans mes bras. Soyons souriants, ayons l’air décontracté.

Zut, voici le chien des voisins !

Ethan et Gabriel, vite, rappelez votre chien. Va Milou, retourne chez toi !

Appuie sur le bouton Romane. »

L’impératif présent exprime un ordre, un conseil, pour le présent ou le futur.

Quand on donne un ordre ou un conseil, on utilise :

-la deuxième personne du singulier

-la première personne du pluriel

-la deuxième personne du pluriel.

Les terminaisons des verbes conjugués à l’impératif présent sont :
-2ème personne du singulier : Quand on entend « e » à la fin du verbe, on ne met pas « s ».

                                               Les autres verbes se terminent par « s »

                                               Sauf le verbe « aller » qui s’écrit « va »

-1ère personne du pluriel : La terminaison est « ons »

-2ème personne du pluriel : La terminaison est « ez ».

